

mazières-en-gâtine

Golf : deux restos et un hélicoptère en projet

Depuis octobre dernier, David Younan est le nouveau propriétaire du site le golf du « Petit-Chêne » à Mazières-en-Gâtine. Agé de 23 ans, ce jeune et érudit investisseur tient à s'intégrer rapidement. Il l'a démontré par sa présence et son intervention, lors de la séance des vœux du maire de la commune. Ce fut l'occasion pour lui de se présenter aux habitants présents lors de la cérémonie et faire part de ses ambitions pour son

nouveau projet. C'est par la voix de Jean-Paul Bringuier, son coéquipier français qui a vécu 35 années aux Etats-Unis que certaines précisions sur l'aménagement ont été dévoilées : « Nous cherchons à finir rapidement l'ensemble des travaux de rénovation et de mise aux normes qui sont nécessaires, c'est notre priorité. Nous allons remettre à neuf la cuisine. Quant au complexe, il sera doté de deux restaurants, un

pour les golfeurs et le second sera gastronomique. Nous allons créer une cave à vins avec d'excellents crus. Un hélicoptère ainsi qu'un bar flottant pour les golfeurs figurent parmi les projets. Enfin, les jardins à la française seront restaurés de manière à former un cadre exceptionnel où les visiteurs se sentent bien ». Les deux hommes maîtres d'œuvre de ce projet grandiose, prévoient l'ouverture de ce nouveau site pour fin avril 2016.



David Younan.



Mazières en Gâtine